
令和４年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧

令和４年６月１０日（金）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１　現状認識は 副市長・産業観光部長

２　対策を考えては 副市長・産業観光部長

３　今後の施設整備について 副市長・産業観光部長

４　間伐材の現状と課題は 副市長・産業観光部長

５　木質ペレット生産と課題は 副市長・産業観光部長

６　材木の供給と課題は 副市長・産業観光部長

７　市有林実証事業試験地の状況は 副市長・産業観光部長

（１）旧大間々町地域が過疎地域指定となった要件について
①過疎法に該当した要件について
②過疎地域指定されたことによる目的は
③過疎地域指定における施策の内容について

（２）旧大間々町地域が過疎地域指定された要因について
①過疎地域指定されたことによる施策の分析について
②市民や各団体の声について
③過疎地域に指定されたことによる課題について

（３）今後の旧大間々町地域が目指す方向について
①みどり市まち・ひと・しごと創生総合戦略等について

②旧大間々町地域の過疎地域指定に対する今後のビジョンについて 市長

（１）旧神梅小学校の現状について
①旧神梅小学校の現状は
②旧神梅小学校の維持管理について
③公共施設等総合管理計画による旧神梅小学校の位置づけについて

（２）旧神梅小学校の土地利用について
①神梅地区の拠点となる土地利用について

②過疎法に該当する取組は 総務部長

（３）今後の計画について
①ゴールデンルートにおける位置づけについて

市長

１　旧大間々町地域の過疎地域指定について
総務部長

２　旧神梅小学校の現状と今後の計画について

教育部長

1

杉山　英行

５月２０日受付
（16：15）

１　山林の活用と林業の活性化について

2

柴﨑　訓佳

５月２３日受付
（9：30）

1
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①令和４年４月１日付で大間々町が過疎指定を受けた。みどり市過疎地域持続的発展
計画はどのように変更されるのか。また、その取組は

②大間々町と東町の人口減少問題にどう取り組むか

③地域おこし協力隊の役割と連携の強化について 総務部長・産業観光部長・東支所長

④一流の過疎のまちづくりを 市長

（１）あずま小中学校における英語教育の推進について
①小中一貫教育としての英語教育の取組について
（２）英語教育指導体制の整備について
①市内小・中学校における英語教育の指導体制について
②英語を活用したコミュニケーション能力の指導体制（ＡＬＴ、専科教員の配置）につい
て

教育部長

（３）英語を自由に使えるグローバルな人材育成について
①英語を自由に使えるグローバルな人材育成について

②英語検定試験料補助について

（１）ごみ排出抑制の推進について
①ごみ排出量の実績及び削減目標について
②みどり５つのゼロ宣言と市民への啓発活動について
（２）ごみの資源化の推進について
①資源化量の推移について
②リサイクル率の実績及びリサイクル率の目標について
③みどり５つのゼロ宣言と今後の取組強化について
（３）使用済み紙おむつの再生利用について
①使用済み紙おむつの処理の現状について
②使用済み紙おむつ排出量の推計について
③使用済み紙おむつ再生利用の効果について

市民部長

④みどり５つのゼロ宣言と使用済み紙おむつの再生利用に向けた検討について 市長

3

新井　みゆき

５月２３日受付
（16：50）

１　過疎指定に伴う新たなまちづくりについて

総務部長

4

椎名　祐司

５月２３日受付
（9：45）

１　英語教育の推進について

教育長

２　ごみの減量化及び資源化施策の推進につい
て

2
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①整備計画の進捗状況は
②用地買収の状況について
③整備事業に係る地元説明会について
④造成工事の計画はどのようにするのか

都市建設部長

⑤公園整備計画の状況について 都市建設部長・教育部長

１　策定の目的について
２　策定の進め方について

都市建設部長

３　策定のスケジュールについて 市長・都市建設部長

5

阿左美　守

５月２３日受付
（9：10）

１　西鹿田グリーンパーク整備計画について

２　岩宿駅を核とした総合的なまちづくりプラン策
定の進め方について

3


